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Im Rahmen der Straßenanpassung der B83 an die neue Brücke über 

die Fulda nach Grebenau, wurde die Deutsche Bahn auch aktiv. 

Die Deutsche Bahn hat im Hang unterhalb vom Bahndamm Bäume 

gefällt - zum Leidwesen vieler Grebenauer. 

Denn die Anwohner haben ohne die Bäume mehr Lärm zu verkraften, 

berichtete am Ortsvorsteher Klaus Döring. Mehrfach habe der 

Ortsbeirat in der Vergangenheit erfolglos Lärmschutz zum Bahndamm 

hin gefordert. Nun müsse man noch auf die Bäume als Wall gegen die 

lauten Güterzüge verzichten.  

Eleonore Döring ist die Baumfällaktion unverständlich. Sie wohnt seit 

30 Jahren in Grebenau an der Fulda. Verkehrssicherheit als Grund für 

die Baumfällarbeiten kommt für sie nicht infrage. Noch nie sei in den 

vergangenen Jahrzehnten ein Baum auf die Straße gefallen, berichtet 

sie. 

 

Ortsvorsteher Klaus Döring 

 

Siehe auch Bericht von Lorenz Gurgel 09.10.2014 in der HNA, 

Grebenauer fürchten Lärm: Bahn fällte Bäume unterhalb vom 

Bahndamm. 

 


